

GBBK: Noch freie Plätze

Lüdenscheid – Während das Portal schueleronline, in dem sich Schüler nach Abschluss der Sekundarstufe I für eine schulische Ausbildung oder berufliche Grundbildung an Berufskollegs bewerben können, schon seit knapp drei Wochen geschlossen ist, ist es für Interessenten im Bereich Heilerziehungspflege nach wie vor geöffnet. Und das Gute daran ist, dass zudem noch einige Plätze frei sind. Darauf verweist die Bereichsleiterin für den Berufsbereich am Gertrud-Bäumer-Berufskolleg (GBBK), Christina Juckenack.

■ Hobbys einbringen

„Lernaufgaben in der Ausbildung Heilerziehungspflege sind zum Beispiel das eigene Hobby mit Bewohnern einer Wohnstätte auszuprobieren, die Benutzung des ÖPNV zu üben, gemeinsame Kochabende in einer Wohnstätte zu gestalten, oder bei Arztbesuchen, Freizeitgestaltung und Verselbstständigung zu assistieren“ erläutert die Bereichsleiterin die Inhalte.

■ Dreijährige Ausbildung

„Die Ausbildung dauert drei Jahre. An zwei Tagen wird die Fachschule am Gertrud-Bäumer-Berufskolleg besucht, an drei Tagen (alternativ eine halbe Stelle) erfolgt die praktische Ausbildung als Fachkraft für Heilerziehungspflege“, gibt Juckenack Einblick in den Ablauf der Ausbildung. „Wer also noch Interesse hat, kann sich über die Homepage gbbk-mk.de bewerben. Auf der Homepage findet sich der Anmeldelink und eine Liste möglicher Ausbildungsplätze bei den heilerziehungspflegerischen Einrichtungen“, sagt Juckenack abschließend.